

平郡東小学校だより

10月号



平郡東小ホームページへはこちら

敬老会で発表した作文をご紹介します

平郡のおじいちゃん、おばあちゃん、いつも
ぼくたちをあたたかい目で見守ってくださつてあ
りがとうございます。

【真咲人さん】

ぼくは今二年生です。一年生の時
のぼくから成長したことが三つあります。

一つ目は、五十メートル走で十一秒が出せるよ
うになったことです。だから、ときどき兄においつ
けるときがあります。ですが、一歳年の差があるの
でまだまだ負けています。

二つ目は、かけ算が少し言えるようになったこ
とです。今はまだ習いたてですが、三年生になるま
でに完璧にしたいと思います。

三つ目は、漢字をたくさん書けるようになった
ことです。漢字はおもしろくていろいろ書けるよ
うになりました。例えば、一年前は「海」と「人」

といふ漢字が書けませんでしたが、今では書ける
ので、海那人の名前を少し漢字で書くことができます。

【海那人さん】

ぼくは3年生になつていろいろ成長してきまし
た。ちょっと難しい漢字を書いたりわり算やあま
りのあるわり算を学習したりしていきます。総合と
いう勉強の時間には、平郡の昔のことを調べてい
る。海那人が書けませんでしたが、今では書ける
のでぜひ学校に来て教えてください。

ぼくがこれからがんばっていきたいことは、真
面目に余裕で勝てるくらい速く走ることです。体
育の授業でいつも走っていますが、家でも遊びで
走っています。

平郡のおじいちゃん、おばあちゃん、いつもぼく
たちを応援してくださつてありがとうございます。
いつも見守つてくださつているおかげです。地域参観
日にもぜひ来てください。これからも健康に気を
付けられ、元氣でいてください。

一年 うらべ まきと
三年 うらべ まきと



当日ご欠席された方々、日頃子ども達がお世話になつて
いる方々にも、子ども達のメッセージをお伝えしたい
と思い、作文を掲載しました。どうぞ健康に留意され、益々ご活躍されます
ことを祈念しております。



第3回学校運営協議会を開催しました。来年度以降のカリキュラムや2学期の予定等について協議しました。

★★★平郡東小学校日記★★★

3校交流学習

サツマイモ収穫

平郡東地区敬老会

十月一日(木)伊陸小、日積小との3校交流学習
に行つてきました。三校の子ども達が集まつて、
いろいろな先生が授業をして貴重な時間を過ご
しました。



十月十四日(火)五月に植えさせていたたいた
つまいもの収穫をしました。たくさんのサツマイ
モが収穫できました。



十月十四日(火)平郡東地区敬老会に参加しまし
た。作文発表、ハンドベル演奏で敬老会を盛り上
げました。



